
Subject: 2613 FUE, davon 600 Bodyhairs, 10Monats Update, Dr. Bisanga, BHR
Klinik
Posted by BHRClinic on Sat, 05 Feb 2011 19:06:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hola Leidensgenossen,

hier ein 10 Monats Update von einem Repair Fall, den ich schon einmal geposted habe.
Das interessante an dem Fall sind nicht nur die grauen Haare, sondern auch die 600Barthaare,
die verpflanzt wurden.

Hier nochmals die "Ausgangslage":

und so sieht das ganze nach 10 Monaten  aus:

hier der Vergleich vom Bart nach 5 Monaten.

und so sieht der Bart nach 10 Monaten aus:

Für Fragen stehe ich Euch wie immer sehr gerne zur Verfügung.

LG

Stefan

Subject: Aw: 2613 FUE, davon 600 Bodyhairs, 10Monats Update, Dr. Bisanga, BHR
Klinik
Posted by fineliner on Sat, 05 Feb 2011 19:27:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Stefan,

Page 1 of 3 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=2414
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=3878&goto=59512#msg_59512
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=59512
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=6006
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=3878&goto=59513#msg_59513
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=59513
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


mit welcher Größe wurden die Bartgrafts entnommen ? Wenn alles so genial abheilt wie bei
diesem Patienten, was würdest du sagen wie weit man gehen kann mit der Barthaarentnahme
(Step by Step natürlich) ? Kann man sagen wieviel Prozent der Barthaare angewachsen sind ?

Gruss fineliner

Subject: würde als erstes nicht mehr als im kinnbereich rausnehmen
Posted by danko on Sun, 06 Feb 2011 04:46:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so kann man testen, ob es nicht zur kraterbildung kommt
und  wenn ja ,ziegenbart wachsen lassen

BHR hat da mit einem fall probleme

Subject: Aw: würde als erstes nicht mehr als im kinnbereich rausnehmen
Posted by BHRClinic on Sun, 06 Feb 2011 13:11:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@fineliner:

also Barthaare werden normalerweise mit 0,8 Instrumenten entnommen. Manchmal können
auch 0,85 notwendig sein. Ist abhängig von der Dicke der Haare und dem Winkel, in dem sie
aus der Haut wachsen.
Wieviel man entnehmen kann hängt in erster Linie von der Stärke des Bartwuchses ab und wo
die "besten Haare" sind. Denn aufgrund der unterschiedlichen Hautelastizität ist nicht jede
Fläche am Bart zum Entnehmen geeignet.
Bei diesem Patienten z.Bsp. kann man noch ungefähr 1000 Barthaare entnehmen.
Barthaare haben eine hohe Anwuchsrate und bis jetzt gibt es keine Anzeichen dafür, dass
Barthaare nicht gut anwachsen.

@danko:

den Patienten, den du wohl meinst, ist ein klassischer Fall von "sich nicht an die post Op
Anweisungen halten".
Wir empfehlen unseren Patienten, die Bodyhair vom Bart bekommen sich 2 Wochen nach der
Behandlung nicht zu rasieren.
Der Patient hat sich leider schon nach einer Woche nass rasiert, was die Wundheilung irritiert hat,
sodass er nun über eine schlechte Heilung klagt.
Wenn man sich aber an die post Op Anweisungen hält, verheilt alles optimal und wir haben
keinerlei Probleme mit der Heilung am Bart.

LG

Stefan
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Subject: Aw: würde als erstes nicht mehr als im kinnbereich rausnehmen
Posted by Desmond on Sun, 06 Feb 2011 22:44:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Baarthaaren würde ich grundsätzlich nur unterhalb des Kinns/Halsbereich entehmen
lassen. Bei 0,8-0,85 puches entstehen Mininarben die zwar verheilt mit dem blossen Auge schwer
zu erkennen sind, aber man sollte erwähnen das sich Narben nicht bräunen lassen, da es sich
nicht um Hautgewebe, sondern Bindegewebe handelt. Wie das Gesicht dann im Sommer oder bei
einem Solariumgang auschaut kann sich ja jeder selbst ausmalen.

Subject: Aw: würde als erstes nicht mehr als im kinnbereich rausnehmen
Posted by fineliner on Mon, 07 Feb 2011 04:56:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:... Bei Baarthaaren würde ich grundsätzlich nur unterhalb des Kinns/Halsbereich
entehmen lassen....

Das klingt theoretisch gut ist aber soweit ich weiß in der Praxis nicht immer so einfach zu
realisieren, weil gerade die Haut im Halsbereich zu weich ist um die Grafts raus zu bekommen.
Man kann aber wohl durch Verschieben der Hautareale in Richtung Knochen  noch Grafts aus
dem Halsbereich entnehmen. Vielleicht kann Stefan ja nocht etwas dazu schreiben. Weiterhin
würden mich mal grundsätzliche Verteilungsstrategien interessieren und ob Fälle bekannt
sind wo flächendeckend mit Bartgrafts gearbeitet wurde.

Gruß fineliner
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